
11 Pièces

365 m²

Réf. M1482

3 675 000 €

Seignosse
Maison à vendre (40510)
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Maison  de  200  m²  entièrement  rénovée,  offrant  quatre  chambres  et

trois salles de bains. Le rez-de-chaussée vous accueille avec une vaste

cuisine ouverte sur une terrasse couverte, idéale pour les repas en plein

air.  Le  salon  orienté  sud  avec  une  cheminée,  offre  une  vue  sur  les

Pyrénées et sur le jardin. Ce niveau comprend également une chambre,

une salle de bains, et un dressing.En descendant au rez-de-jardin, vous

découvrirez  une  spacieuse  suite  parentale  avec  salle  de  bains,  deux

chambres  supplémentaires  avec  une  salle  de  bains  partagée,  une

buanderie et une salle de sport.Les espaces ...

This  fully  renovated  200  sqm  house  offers  four  bedrooms  and  three  bathrooms,

providing a perfect blend of comfort and elegance.The ground floor welcomes you

with  a  spacious  open-plan  kitchen  that  extends  to  a  covered  terrace,  ideal  for  al

fresco  dining.  The  south-facing  living  room,  complete  with  a  fireplace,  offers

stunning views of the Pyrenees and the garden. This level also includes a bedroom,

a bathroom, and a dressing room.Descending to the garden level, you will discover

a generous master suite with an en-suite bathroom, two additional bedrooms with a

shared bathroom, a laundry room, ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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